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 愛知県保護者会会員の皆様、残暑の残る中いかがお過ごしでしょうか？ 

今回の保護者会たよりは、愛知県保護者会代表で私と３年生副会長の石井の２名で出席しました北信越東海ブ

ロック代表者会の報告をさせていただきます。 

 平成 28 年 8 月 20 日（土）三重県鳥羽市のエクシブ鳥羽にて「平成 28 年度日本

体育大学保護者会第 17 回北信越東海ブロック代表者会」が盛大に開催されました。

北信越東海ブロック代表者会とは、愛知、新潟、富山、石川、福井、岐阜、三重、静

岡、長野県（開催県順）の各支部会長と副会長が出席する会議であります。（本部保

護者会の会合では、各県保護者会を支部といいます） 

 会議は、主催者である愛知県から派遣の

北信越東海ブロック 荒川喜峰代議員の司

会進行で開会しました。 

はじめに、今年度の開催県である三重県保

護者会の加藤勝也会長と三重県同窓会の

大谷秀世会長から歓迎の挨拶がありました。また、加藤会長の歓迎

挨拶もいつものように非常にパワフルで、冒頭から大変盛り上げて

くださいました。来賓として、日本体育大学より松井幸嗣副学長、

本部保護者会より高塚 章会長と事務局の北川 浩様が出席されました。 

 議事は、全員の自己紹介のあと松井副学長より「大学の近況について」の講話があ

りました。内容としましては、まず学生の不祥事に関する説明とお詫びがあり、125

周年記念式典・祝賀会の開催報告（第 87 回愛知県保護者会たより参照）と来春開設

の「スポーツ文化学部」の説明がありました。 

以下概要、 

「スポーツ文化学部には武道教育学科とスポーツ国際学科があり、武道学科が体育学

部から新しい学部に移行いたします。尚、現状の武道学科は卒業するまではそのまま

体育学部武道学科とします。また、来春に児童スポーツ教育学部の学生が卒業するに

合わせて、大学院に児童スポーツの研究課程を開設します。さらに、再来年には保健

医療の研究課程も開設予定です。 

愛知県保護者会たより 

第 17回北信越東海ブロック代表者会出席報告 

北信越東海ブロック 荒川喜峰代議員 

三重県保護者会 

加藤勝也会長 
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 熊本災害支援に「救急医療サークル NEXT」として 5月 2日～6日まで教職員 7名、学生 15名にてボラン

ティア活動に行きました。（今年度の愛知県保護者会定期総会にて講演をしていただきました、小川理郎教授

も同行されています） 

IOC会長に日本体育大学名誉博士を授与しました。また、今年度の実演会地方公演は大阪、和歌山で開催し

ます。 

第 48回全日本大学駅伝対校選手権大会は、関東予選会を３位で通過し本選出場が決定しました。」 

以上、松井副学長講話概要 

 次に、本部保護者会の高塚会長より、今年度の学

生数は 6,645 名との報告と、保護者会として「総会

出席者の増員」と「個別相談会の実施」に向けての

取り組みの説明を受けました。 

（愛知県保護者会では、今まで一度も個別相談会を

実施したことがありません。昨年度、高野前会長が

初の個別相談会開催に向けて頑張ってくださいまし

たが、様々な理由により開催は難しいと役員会にて

判断し、今年度に引き継がれました。愛知県支部の

会長を任されている私としましては、今年度は必ず開催したいと思いますので、来年 5月 29日（土）の第 24

回定期総会開催前の 10時より名古屋国際センターにて開催する予定です。多くの会員の皆様のご参加をお待

ちしています。尚、引き続き 13時からの定期総会も必ず出席していただきますよう、合わせてお願いいたし

ます。） 

 その後、各支部の活動報告と来年度の北信越東海ブロック代議員の選出を行い、愛知県の荒川喜峰会員が引

き続き来年度の代議員に選出され閉会となりました。 

 会議終了後は同会場にてご来賓の皆様も交えて懇親会を開

催し、各支部の会長、副会長の方々と情報交換をすると共に交

流を深めることができました。 

 今後も愛知県保護者会としまして、会員の皆様のご意見、ご

要望を大学に伝えていきたいと思っています。また、愛知県主

催の「第２回東海三県保護者会合同キャンパス見学会」の案内

も皆様のお手元に届いていることと思いますので、会員の皆様

の積極的な参加をお待ちしています。 

 

編 集 後 記 

今回の保護者会たよりは会議の出席報告とさせていただきました。今後も保護者会行

事はすべて会員の皆様に報告しますので、目を通していただければ嬉しく思います。 

 次号は「第 64 回全国選抜大学・実業団相撲刈谷大会」応援報告を予定していますの

で、お楽しみに (^_-)-☆ 

会長 深見和義 

 

会議の様子 

懇親会開催前の様子 


